

## Formation continue

### Description

Jean 14:25-31

En tant qu'enseignant, je sais que pour que mes élèves apprennent ce que j'essaie de leur enseigner, ils doivent s'engager dans la classe.

Dans Jean 14, Jésus encourage ses disciples avec la bonne nouvelle que le Saint-Esprit leur sera envoyé et qu'il « enseignera [them] toutes choses [...] » (v. 26). Qu'est-ce que cela signifiait pour les disciples à l'époque, et qu'est-ce que cela signifie pour nous aujourd'hui ? Je crois que cela signifie qu'il y a une posture d'apprentissage que nous devons adopter, afin que nous puissions apprendre ce que l'Esprit a à nous enseigner.

Comment cela se passe-t-il? Cela se produit lorsque nous écoutons l'Esprit, répondons à l'Esprit, posons des questions et participons aux « devoirs », les disciplines spirituelles (prière, Écritures, adoration, solitude, jeûne et service) qui nous sont présentées.

En tant que disciples de Jésus, nous sommes appelés à l'apprentissage tout au long de la vie au cours de nos voyages spirituels. Si nous nous engageons dans l'œuvre et l'enseignement de l'Esprit dans notre vie, nous pouvons avoir confiance que nous découvrirons toujours des idées plus profondes de Dieu et que nous ferons l'expérience d'une formation continue dans les personnes que Dieu nous a prescrites d'être.

Auteur: Edie MacPherson

**date créée**

2023/05/16